

Presse-Info – Presse-Info

**Organist des Straßburger Münsters / Cathédrale de Strasbourg
gastiert in der Katholischen Kirche Lebach**

Was? Orgelkonzert
Station 4 (von 5) des Orgelsommers im Landkreis Saarlouis
Werke von César Franck, Jehan Alain, Charles Tournemire,
Guy Ropartz, Louis Vierne u.a.

Wer? Pascal Reber – Cathédrale de Strasbourg / Straßburger Münster

Wann? Sonntag, 25. September 2022, 17 Uhr

Wo? Katholische Kirche Lebach
Hl. Dreifaltigkeit und St. Marien

Wieviel? Eintritt frei – Spenden willkommen

Weitere Fragen? Joachim.fontaine@t-online.de oder Tel. 0171 5.270.270

Weitere Infos auch unter: www.diekoenigin.org - eine Orgelseite mit
Bezug zur regionalen Orgellandschaft und -geschichte

Anlage :

- Fotos von Prof. Pascal Reber Fotograf: Elodie Stoulig

Volltext:

Auf hochkarätige Interpreten dürfen sich die Orgelmusik-Fans in diesen Wochen freuen. Zur vierten Station des Orgelsommers am Sonntag, dem 25. September um 17 Uhr, bekommt die Katholische Kirche Lebach Besuch vom Straßburger Domorganisten Prof. Pascal Reber. Auf seinem Programm stehen zum einen die großen Namen der symphonischen französischen Orgelliteratur wie Louis Vierne, Charles Tournemire und -Jehan Alain), daneben auch selten gehörte Raritäten, für die Prof. Reber ein besonderes Faible hat. Immer wieder holte er vergessene Schätze aus dem Abseits der Musikgeschichte zurück und spielt sie in seinen Programmen: In Lebach werden es Werke des Frühromantikers François Boëly und des elssätischen Komponisten Guy Ropartz sein, beides in ihrer Zeit weit gereiste gefeierte Komponisten und Orgelspieler. Den Abschluss von Prof. Rebers Konzert bildet eine Improvisation.

Das Konzert am Sonntag, dem 25. September 2022 beginnt um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei (Spenden sind willkommen).